

2011新年労使交流会

第一部新春講演会

1月17日（月）15時半より、仙台市内の『江陽グランドホテル』において、賛助会員の労使トップの皆さまを中心として120名が集い、2011年の新年労使交流会が盛大に開催されました。

<年頭挨拶：会長 青木讓>



三島由紀夫没後40年が過ぎ、彼が予想したように、無機質な、空っぽな、ニュートラルな、中間色の、富裕な、抜け目がない、幾つか当てはまる国となった・・・

<講演：宮城県第三区選出・橋本清仁衆議院議員>



『法案審議の現場から・政治の裏話』をテーマに、所属する委員会論議の本音を披露。

マニフェスト見直しの質疑応答でも持論を展開。

第二部 賀詞交歓会

< 開会挨拶 : 副会長 田村昌徳 (東北電労本部執行委員長) >



宮城県栗原郡金成村 (現栗原市) 出身の鈴木文治氏が、労働者の地位向上を目指して、友誼的な共済・研究団体の友愛会を設立から100年が経過・・・

開会挨拶に引続き、宮城県副知事三浦秀一氏より祝辞を頂き、東北経済産業局長の豊國浩治氏の乾杯で祝宴に入り、敦賀博副会長 (東北リコー株式会社代表取締役社長執行役員) の中締めで、お開きとなりました。

